

BOLETÍN DE PRENSA No. 434

El sistema universitario es un patrimonio del estado de Aguascalientes y continuará siendo un ejemplo de institución de educación superior pública.

Concluyeron las últimas adecuaciones al proyecto de construcción del Campus Sur de la UAA, con la adaptación su edificación al terreno donado por el Gobierno del Estado, así lo informó el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes, quien anunció que en el mes de octubre dará inicio la construcción de este nuevo plantel que albergará en su conclusión 15 carreras en los ámbitos tecnológico y financiero.

Explicó que el primer paso antes de iniciar esta edificación será la presentación del proyecto a los miembros del Consejo Universitario, la comisión ejecutiva y los ex rectores de la institución, pues se ha terminado la adecuación de las áreas de acuerdo a las necesidades de los 2 nuevos decanatos que tendrán su sede en ese campus.

El rector comentó que han comenzado ya a recibir los primeros recursos por parte de la federación para la construcción de este campus, con lo que en un plazo aproximado de un mes se llevará a cabo la ceremonia de colocación de la primera piedra.

Al respecto mencionó que luego de la presentación de proyecto se iniciará con las licitaciones de las primeras obras, además de que el gobierno estatal aportará también con la perforación de un pozo, así como las instalaciones de agua potable, alcantarillado, y energía eléctrica.

Mario Andrade expresó que también se solicitará a egresados, empresarios y la sociedad en general el apoyo para consolidar este proyecto que vendrá a mejorar la oferta de educación superior, cuyo beneficio será de todos.

En este sentido mencionó que en el Campus Sur se promoverá una currícula distinta en donde se propone la educación presencial y semipresencial; en donde todas las carreras tendrán una duración de nueve semestres, promoviendo también el desarrollo de prácticas profesionales en el último de ellos.

Reiteró que las carreras serán diferentes a las existentes en el actual campus, promoviendo principalmente la preparación de profesionistas en finanzas y negocios; así como en desarrollo tecnológico.